

GRUPO ESPAÑOL DE NEURORRADIOLOGÍA INTERVENCIONISTA.

Asunto: III Curso de Neurroradiología terapéutica. Cáceres - 21 y 22 de Mayo 2009

Como todos sabéis el III curso de Neurroradiología Intervencionista, previsto para los días 5 y 6 de Junio de 2008 no pudo realizarse por un error del Centro de Cáceres en la reserva de fechas. Este año el curso esperamos que se celebre sin incidencias los días 21 y 22 de Mayo. Dispondremos de 2 quirófanos dotados de angiógrafos digitales, de 8 animales para entrenamiento y de 1 o 2 simuladores.

En la reunión del GeNI realizada en Córdoba, se propuso y aprobó, tanto la continuidad del curso dirigido a un total de 8-10 alumnos, residentes de Radiodiagnóstico y/o adjuntos jóvenes, como el sistema de renovación bianual del 50% de los ponentes y del coordinador. Los profesores que continúan por 2º año son la Dra. Barrena, Dra. de Miquel, Dr. Romance y Dr. Vázquez. Y se incorporan para este año la Dra. Remedios Frutos, Dra. Teresa Sola, Dr. Alberto Gil y Dr. Aurelio Vega. Reciban nuestra gratitud y reconocimiento a los profesores que nos abandonan (Drs. Macho, Larrea y Alcázar).

Quiero además desde aquí, realizar un agradecimiento muy especial al Dr. Alejandro González, principal impulsor las dos primeras ediciones de este curso que este año, será responsable de una charla sobre formación, aspectos estratégicos y de futuro de nuestra especialidad.

Los temas principales siguen siendo los de años pasados: aneurismas, MAVs y estenosis carotídeas, como procesos más frecuentes en nuestra práctica diaria introduciendo una presentación, sobre el papel de la neurroradiología intervencionista en el ictus isquémico agudo. Intentaremos mantener el espíritu de los años anteriores, con charlas prácticas y amenas, de modo que durante las dos jornadas de trabajo, el balance resulte positivo para todos los que participen en el curso. Habrá que cubrir unos trámites formales para la inscripción, rellenando los formularios de los candidatos en el plazo y forma que, con tiempo suficiente, se comunicará a través de e-mail a todos los miembros del GeNI. Recordar a todos, que los candidatos deben ser MIR de 3º o 4º año de Radiodiagnóstico, que hayan mostrado interés por nuestra especialidad o adjuntos jóvenes en la misma situación, con plaza en una institución del Sistema Nacional de Salud.

Todos los gastos, tanto de los profesores como de los alumnos, son sufragados por nuestra sociedad. Nuestro objetivo es promover una formación adecuada para todos aquellos que comiencen en la Neurroradiología Intervencionista. Así que volvemos otra vez.

Un cordial saludo
Enrique Castro Reyes.
Hospital Gregorio Marañón. Madrid
e-mail: ecastro.hgugm@salud.madrid.org

Coordinador del III Curso de Neurroradiología Intervencionista – Cáceres, 21 y 22 de Mayo del 2009.

OBJETIVOS DEL CURSO

1. Adquirir en el modelo animal, habilidades prácticas de carácter básico en la manipulación de catéteres e implantación de dispositivos intravasculares de uso habitual en nuestra práctica (endoprotesis, espirales, filtros, materiales líquidos, sistemas de trombectomía, etc.).
2. Adquirir conceptos teóricos básicos en el manejo de las diferentes patologías (aneurismas cerebrales, MAV, estenosis carótideas e ictus) incluidas en el programa.
3. Adquisición de conceptos básicos sobre las diferentes alternativas técnicas y terapéuticas en el tratamiento de las diferentes patologías.